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Erläuterungen 

Aufstellung einer Geschwindigkeitsanzeigetafel in der Elversberger Straße 

Die SPD-Ortsratsfraktion hat um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten. Es 

wird auf den beigefügten Antrag, Ziffer 2 der SPD-Ortsratsfraktion, verwiesen. 

 

 

Die Verwaltung hat für den Zeitraum 7. Januar bis 15. Januar 2019 eine 

Geschwindigkeitsanzeigetafel in der Elversberger Straße, Höhe Hausnummer 30, in 

Fahrtrichtung Elversberg, aufgestellt. 

 

Die Messergebnisse werden danach ausgewertet und als Tischvorlage in der 

Ortsratssitzung am 16. Januar 2019 vorgelegt. 

 

 

Anlagen: 

 Antrag der SPD-Ortsratsfraktion vom 4. Januar 2019 
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Ortsratsfraktion St. Ingbert - Mitte 
04.01.2019 

 
 
Herrn 
Ortsvorsteher 
Prof. Dr. Uli Meyer 
Am Markt 12 
 
66386 St. Ingbert 
 
 
 
 
Sitzung des Ortsrates St. Ingbert-Mitte am 16.01.2019 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 

 

im Namen der SPD-Ortsratsfraktion beantrage ich, folgende Punkte in die Tagesordnung der 

o.a. Ortsratssitzung aufzunehmen: 

 

1. Umsiedlung des Edeka-Marktes im Mühlwald/Spieser Landstraße 

 

Beschlussvorschlag: 

Der Ortsrat empfiehlt dem Stadtrat, dem Verkauf der zur Umsiedlung des Edeka-Marktes 

benötigten städtischen Grundstücksfläche zu den Bedingungen zu verkaufen, wie sie in 

der Beschlussvorlage der Einladung zur Sitzung des Stadtrates vom 29.11.2018 aufge-

führt sind. 

 

Begründung: 

Die Firma Edeka beabsichtigt, in enger Abstimmung mit der Stadt den bestehenden 

Edeka-Markt an der Einmündung Gartenstraße / Spieser Landstraße auf die 

gegenüberliegende Seite (Einmündung Straße Am Mühlwald / Spieser Landstraße) zu 

verlagern.  

 

Der derzeitige Markt entspricht aufgrund der geringen Verkaufsfläche von ca. 600 qm 

Verkaufsfläche nicht mehr den heutigen Anforderungen. Eine Erweiterung der 

Verkaufsfläche am derzeitigen Standort ist aufgrund der geringen Grundstücksgröße 
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nicht möglich. Weder die erforderlichen Parkplätze noch die bauliche Anlage können 

untergebracht werden.  

 

Im Nahversorgungskonzept der Stadt St. Ingbert, welches Ende 2015 vom Stadtrat 

beschlossen wurde, wird eine Vergrößerung des Marktes im Bereich des Mühlwaldes 

positiv dargestellt, da der Markt dazu dient, die umliegenden Wohngebiete zu versorgen. 

 

Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 29.11.2018 den Verkaufsbeschluss wegen fehlen-

der Beteiligung des Ortsrates vertagt. Um weitere Verzögerungen zu vermeiden, schla-

gen wir vor, den vorstehenden Beschluss zu fassen, damit der Stadtrat in seiner Sitzung 

am 17.01.2019 abschließend beschließen kann. 

 

 

2. Aufstellung einer Geschwindigkeitstafel in der Elversberger Straße 

 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Verwaltung wird gebeten, in der Elversberger Straße in Höhe der Hausnummer 30 in 

Fahrtrichtung Elversberg eine Geschwindigkeitstafel aufzustellen. 

 

Begründung: 

Anwohner haben sich beklagt, dass an der beschriebenen Örtlichkeit regelmäßig zu 

schnell gefahren werde. 

 

 

3. Verwendung von Haushaltsmitteln „Unterhaltung u. Bewirtschaftung von öffentli-

chen Grünflächen/Naherholungsgebieten in IGB-Mitte“ und „Unterhaltung der 

Friedhöfe in IGB-Mitte“ 

 

Wie in der letzten Ortsratssitzung von der Verwaltung bestätigt wurde, obliegt die Ent-

scheidung über die Verwendung der o.a. Haushaltsmittel dem Ortsrat. Bisher wurden die 

Mittel von der Verwaltung am Ortsrat vorbei verausgabt. Die Begründung der Verwaltung 

für diese Handlungsweise, die dem Ortsrat in der letzten Sitzung vorgetragen wurde, er-

scheint wenig plausibel. Deshalb: Aufklärung tut not. Wenn die Haushaltsmittel, über die 

der Ortsrat zu entscheiden hat, am Ortsrat vorbei verausgabt wurden, sollte der Ortsrat 

doch wissen, wozu die Mittel verwandt und inwieweit dabei die Interessen des Ortsrates 

gewahrt wurden. Die Verwaltung wird deshalb gebeten, für die laufende Amtszeit des 

Ortsrates die Verwendung der Haushaltsmittel für beide Haushalts-positionen offenzule-

gen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Siegfried Thiel 

Fraktionsvorsitzender 
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